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令和元年度第３回経営協議会報 
 
 

総務部総務課 
 

 

日  時   令和元年１２月１７日（火）１３：３０～１６：２０ 

 

 

審 議 事 項 

（1）中期計画の変更について  

木暮理事から、医学部医学科の入学定員増（12 名）の延長及び教育学研究科修士課

程の廃止に伴う入学定員の変更が認められたことに伴い、中期計画の別表のうち医学

部及び教育学研究科に関する収容定員の変更を文部科学大臣に申請することについ

て、資料に基づき提案説明があった。審議の結果、原案どおり承認された。 

 

（2）人事給与マネジメント改革に関する基本方針（案）について  

木暮理事から、本年２月に文部科学省より示された「国立大学法人等人事給与マネ

ジメント改革に関するガイドライン」に基づき、本学における人事給与マネジメント

改革に関する基本方針を定めることについて、資料に基づき提案説明があった。審議

の結果、原案どおり承認された。 

 

（3）医学部附属病院を大学附属病院（名称：琉球大学病院）に位置付けすることについて  

福治理事から、令和２年４月から医学部附属病院を国立大学法人琉球大学が直接に

設置・運営することとし、名称を「琉球大学病院」とすることについて、資料に基づ

き提案説明があった。審議の結果、原案どおり承認された。 

 

（4）令和２年度予算編成の方向性について（案）  

福治理事から、令和２年度予算の基本的考え方として「令和２年度予算編成の方向

性」を策定することについて、資料に基づき提案説明があった。審議の結果、原案ど

おり承認された。 

 

（5）給与法の改正に伴う対応について  

福治理事から、給与法の改正に伴い、令和元年度に本給月額引上げ等の改定を行う

こと及び令和２年度に住居手当の支給対象となる家賃額の下限引上げ等の改定を行

うことについて、資料に基づき提案説明があった。審議の結果、原案どおり承認され

た。 

 

（6）千原学生寮等の改修に係る長期借入金の認可申請について  

福治理事から、千原学生寮等の改修に係る文部科学大臣への令和２年度長期借入金

の認可申請について、資料に基づき提案説明があった。審議の結果、原案どおり承認

された。 

 

（7）その他のご意見・ご質問について  

① 事前に德永委員から質問があった「同一労働・同一賃金」制度に対する本学の取

組状況について、福治理事から説明があった。 

② 金城委員から、国立大学法人の意思決定における経営協議会の位置づけについて

質問があり、福治理事から、法人の経営に関する重要事項については、経営協議会

での審議後、学長及び理事で構成する役員会の議を経て、最終的に学長が決定する

旨の説明があった。 
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報 告 事 項 

（1）上原キャンパス移転の進捗状況について 
大屋理事から、上原キャンパス移転先用地の取得状況等について、資料に基づき報告

があった。 

 

（2）平成３０年度に係る業務の実績に関する評価結果について 
越野副理事から、平成３０年度に係る業務の実績に関する評価結果について、４つ

の項目すべてで「順調」との評価結果であった旨、資料に基づき報告があった。 

 

（3）「国立大学改革方針」を踏まえた本学の対応等について 

学長から、令和元年６月１８日に文部科学省から公表された「国立大学改革方針」

に基づき、文部科学省と各国立大学との徹底対話が予定されており、本学でも対話に

向けて準備中である旨、資料に基づき報告があった。 

 

 
 
懇 談 事 項 

（1）琉球大学の研究活動について 

学長から、琉球大学研究推進機構の概要や研究支援の取組等を紹介し、本学の研究

活動について懇談を行いたい旨発言があり、次いで、木暮理事から資料説明を行い、

意見交換を行った。 

委員から以下のような発言があった。 

 

〇 大学として、人文社会系の研究をどう残していくか、検討していただきたい。 

 

〇 琉球大学の地理的状況を考えれば、東アジアの外国企業との共同研究を増やす取組を

してはどうか。 

 

〇 論文数も伸び、共同研究もまだ少ないが伸びてきており、引き続き研究活動に力を入

れてもらいたい。 

 

〇 世界で沖縄がどう生きるべきかを見極めて、琉球大学がその中心となって日本の変革

を先導してほしい。 

 


